

Del 2 al 8 de septiembre

# NEWSLETTER N°53

Compilado de noticias semanales



## Alcalde Aquiles Alvarez: "Circular EP es el futuro"

El Concejo Municipal, liderado por el Alcalde Aquiles Alvarez, aprobó la reforma presupuestaria que permitirá la asignación de recursos a la nueva Empresa Pública Municipal de Economía Circular de Aprovechamiento, Valorización y Disposición Final de Gestión de Residuos y Desechos, Circular EP.

[Leer más](#)

## Alcaldía de Aquiles Alvarez ahorró USD200 millones en contingentes judiciales presentados contra Guayaquil

El Alcalde Aquiles Alvarez afirmó que su administración ha ahorrado más de USD 200 millones en contingentes judiciales por juicios que fueron presentados, en distintos casos, contra el Municipio de Guayaquil.

[Leer más](#)



## Municipio de Guayaquil inicia el mantenimiento vial en la ruta de la Troncal 4 de la Metrovía

La Dirección de Obras Públicas del Municipio de Guayaquil inició esta semana el mantenimiento vial de la ruta por donde pasará la Troncal 4 de la Metrovía. Los trabajos incluyen la pavimentación y el reforzamiento de la calzada en los tramos que presentan daños estructurales. La obra abarca un total de 4 kilómetros y representa una inversión de USD2'210.107.

[Leer más](#)

## Nueva autopista descongestionará Av. Casuarina y beneficiará a más de 170.000 habitantes del noroeste de la ciudad

Alrededor de 170.000 habitantes de 16 sectores y cooperativas, ubicadas en el noroeste de Guayaquil, se beneficiarán de la nueva autopista anunciada por el Alcalde Aquiles Alvarez. El proyecto buscará descongestionar la Av. Casuarina, también conocida como "Entrada de la 8".

[Leer más](#)



## Alcalde Aquiles Alvarez inauguró regeneración de la calle Ayacucho en beneficio de 240.000 guayaquileños

El Alcalde Aquiles Alvarez inauguró la renovada calle Ayacucho, en la que se efectuaron tareas de regeneración urbana y mejoramiento de mobiliario urbano desde la calle Los Ríos hasta Lizardo García. La inversión ascendió a USD909.480 y beneficia a más de 240.000 guayaquileños.

[Leer más](#)

## Primer paso elevado de la solución vial de la Av. de Las Américas tiene 90% de avance y será entregado en la primera semana de octubre

La Dirección de Obras Públicas del Municipio de Guayaquil avanza, según lo planificado, con la construcción de la solución vial en la intersección de las avenidas de Las Américas e Isidro Ayora, en el norte de la ciudad. El proyecto, que busca mejorar la movilidad en la zona, incluye dos pasos a desnivel sobre la Av. de Las Américas, así como el mejoramiento del tramo final de la Av. Isidro Ayora y la redistribución de sus carriles.

[Leer más](#)



## Unidad Médica Municipal en Isla Puná, que beneficiará a 16.000 personas, tiene un avance del 45%

La construcción de la Unidad Médica Municipal en la parroquia Puná presenta un avance del 45%. Esta obra emblemática tiene como objetivo beneficiar a más de 16.000 habitantes de la parroquia, garantizando el acceso a servicios de salud de calidad.

[Leer más](#)

## Alcaldía de Aquiles Alvarez invierte más de USD 24 millones en obras y servicios para Vía a la Costa

El Municipio de Guayaquil, bajo la administración del Alcalde Aquiles Alvarez, ha realizado una serie de obras en Vía a la Costa, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los 70.000 habitantes de este sector.

Diferentes entidades municipales intervienen con obras y servicios, cuya inversión es de alrededor de USD 24'387.000.

[Leer más](#)



## Dirección de Obras Públicas interviene en la cuarta etapa de La Alborada

Pese a estar entre dos áreas comerciales, la vía ubicada de manera paralela a la Av. Rodolfo Baquerizo Nazur, se encontraba deteriorada, lo que afectaba la seguridad de los transeúntes. Por ello, una brigada de la Coordinación de Obras por Administración Directa trabaja en la readecuación de la superficie para garantizar un tránsito seguro para los peatones.

[Leer más](#)

## Limpieza profunda en la etapa cinco de Mucho Lote 1 recogió 2.250 kilos de desechos

Bajo la supervisión de la Dirección de Aseo Cantonal y Servicios Especiales del Municipio de Guayaquil, Urvaseo realizó una limpieza profunda en la etapa 5 de Mucho Lote 1. La actividad se cumplió con un camión recolector y una cuadrilla conformada por seis carretilleros. Este equipo recogió un total 2.250 kilos de desechos que se encontraban en las canaletas, calles y aceras.

[Leer más](#)



## Municipio acerca la cultura a las escuelas con el programa "Un día en la Biblioteca"

Una visita guiada a los salones de libros y a la comiteca, así como la proyección de una película fueron las actividades que realizaron ceca de 80 estudiantes de la Unidad Educativa Nuestra Señora de Montebello, que recorrieron la Biblioteca Municipal. La actividad es parte del programa "Un día en la Biblioteca" que impulsa la Dirección de Patrimonio Cultural, con la cual se fomenta a estudiantes de escuelas y colegios la visita a este lugar, para ampliar sus conocimientos pedagógicos y culturales. El sitio alberga más de 270.000 libros.

[Leer más](#)